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Natürlich kann die Stadt auch federführend die Stadionsache voranbringen. Man sollte nur
bedenken, dass das Stadion aktuell für die Stadt nur ein unbequemer Kostenfaktor ist und die
Stadt Nürnberg eigentlich kaum Geld zur Verfügung stellen wird. Daher wäre es eventuell nicht
ganz verkehrt, als Verein ein tragfähiges Konzept mit privaten Investoren zu erarbeiten und der
Stadt vorzustellen. Diese wäre dann mehr als froh, wenn sie sich mit dem Thema und vor allem
den Kosten nicht mehr beschäftigen muss und es los ist. Aber es gibt bekanntlich immer viele
Weg zum Ziel.
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